



Hans Kern

Jahrgang
1955

Beruf
Dipl.-Rechtspfleger

Zu meiner Person

Gemeinsam mit meiner Frau Karin ist Egenhausen unsere Heimat. Beruflich bin ich tätig als Nachlasspfleger und Testamentsvollstrecker. Seit 35 Jahren bin ich Mitglied des Gemeinderats und außerdem Mitglied im Regionalverband NSW; aktuell kandidiere ich wieder für den Kreistag. Im Ehrenamt bin ich Aufsichtsratsvorsitzender der Volksbank Nordschwarzwald eG und engagiere mich aktiv als auch passiv in den meisten Vereinen und Einrichtungen der Gemeinde.

Meine Ziele

Einsatz für die Grundlagen der hervorragenden Entwicklung von Egenhausen: Eigenständigkeit als Voraussetzung für selbständige Entscheidungen der Gemeinde; Schuldenfreiheit auch in der Zukunft und damit u.a. Erhalt der Flexibilität für notwendige infrastrukturelle Erfordernisse in allen Bereichen zum Nutzen der Bürger. Förderung und Unterstützung des ehrenamtlichen Engagements in Vereinen und Einrichtungen als Basis für eine lebens- und liebenswerte Gemeinde. Dafür stehe ich weiterhin gerne ein.